



Chaine de transmission numérique (4ème / EHPAD)

publié le 13/01/2018 - mis à jour le 02/02/2018

Pépinière d'Artistes

Dans le cadre du projet pépinière d'Artistes et de l'axe 3 du projet d'établissement (axe numérique), un partenariat avec la maison de retraite se met en place depuis le 6 novembre avec des élèves de 4ème. Pendant une heure, et ceci jusqu'en janvier, un tutorat élèves/personnes âgées de l'EHPAD de Thenezay et de l'accueil de jour se déroulera tous les lundis. Au nombre de 10 séances, les élèves initieront de grands débutants à la pratique de l'informatique et de la navigation sur internet. Envoyer un mail, utiliser Google Map, consulter le site de la mairie, rédiger un document sur traitement de texte sont au programme. Au delà de l'aspect technique et manipulateur, l'accent est mis sur la rencontre entre jeunes et moins jeunes et en cela, l'objectif est déjà, en grande partie, atteint.

